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Company name (always written in lower case)​
sproof 

Legal company name (sproof always written in lower case!)​
sproof GmbH 

Founder 

Dr. Clemens Brunner (CEO, Co-Founder)​

Dr. Fabian Knirsch (CEO, Co-Founder)​

Erich Höpoldseder (Key Account Manager, Co-Founder) 

Management 

Dr. Clemens Brunner (CEO, Co-Founder)​

Dr. Fabian Knirsch (CEO, Co-Founder) 

Philipp Gernerth (CPO) 

Andreas Steiner (CSO) 
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Founded in​
2019 

Product​
sproof - Europas modulare Plattform für E-Signaturen & Identitätsprüfungen 

●​ sproof ident - White-Label-Lösung für Identitätsprozesse. 

●​ sproof sign - Die Europäische Nr.1-Cloud für E-Signaturworkflows. 

●​ sproof widget - Integrationsmodul für eIDAS-konforme E-Signaturen. 

●​ sproof eid hub - Integrationsmodul für eIDAS-konforme E-Signaturen 

●​ sproof fastlane - Skalierbares Einholen externer Signaturen & Daten. 

●​ sproof validate - Automatisierte Prüfung von E-Signaturen. 

 

Colours​
Primary Color: #42e48b ​

Secondary Color: #f0f2f7 

Logo (separate files in press kit) 
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Portrait_DE 

 

Die 2019 von Dr. Clemens Brunner, Dr. Fabian Knirsch und Erich Höpoldseder gegründete 

sproof GmbH ist ein führender europäischer Anbieter für digitale Signatur- und 

Identitätsprozesse. Tief verwurzelt in der Datenschutz- und Sicherheitsforschung an der FH 

Salzburg, bietet sproof sichere, DSGVO- und eIDAS-konforme Lösungen für Unternehmen, 

Universitäten, Energieversorger und Softwareintegratoren. Das Flaggschiffprodukt sproof 

sign ist eine skalierbare Plattform, die höchste Anforderungen an Rechtssicherheit, 

Interoperabilität und nahtlose Integration erfüllt. Unternehmen wie die Universität Hamburg, 

Kyocera, Datev, Teleclinic, Sony DADC, Salzburg AG und Energie AG setzen auf sproof, um 

ihre digitalen Vertrags- und Identitäts-Workflows effizient und rechtssicher abzuwickeln. Als 

100 % europäischer Anbieter steht sproof für Datenschutz, Compliance und Nachhaltigkeit 

und unterstützt Organisationen beim Übergang in eine papierlose und ressourcenschonende 

Zukunft. Weitere Informationen finden Sie unter: www.sproof.com 
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Founded in 2019 by Dr. Clemens Brunner, Dr. Fabian Knirsch, and Erich Höpoldseder, sproof 

GmbH is a leading European provider of digital signature and identity processes. Rooted in 

data protection and security research at Salzburg University of Applied Sciences, sproof 

offers secure, GDPR- and eIDAS-compliant solutions for enterprises, universities, energy 

providers, and software integrators. The flagship product sproof sign is a scalable platform 

that meets the highest standards of legal security, interoperability, and seamless integration. 

Organizations such as the University of Hamburg, Kyocera, Datev, Teleclinic, Sony DADC, 

Salzburg AG, and Energie AG rely on sproof to manage their digital contract and identity 

workflows efficiently and in full compliance. As a 100% European provider, sproof stands for 

data protection, compliance, and sustainability, supporting organizations in their transition to 

a paperless and resource-efficient future. More information: www.sproof.com  
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